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Il Comune chiede la gestione
del fossato vicino l’ex Carcere

Con una nota a firma del sin-
daco di Marsala Massimo
Grillo, il Comune ha uffi-

cialmente inoltrato all’assessore
Regionale ai Beni Culturali, Al-
berto Samonà e al Direttore del
Parco Archeologico Lilibeo, Anna
Maria Parrinello, la richiesta per
la gestione decennale del Fossato
Punico ovvero dell’area a verde,

estesa circa 3300 metri quadrati
ubicata tra l’ex Carcere di Piazza
Castello, vicolo Infermeria, corso
Giovanni Amendola e piazza Por-
ticella. La riqualificazione di que-
sta zona è stata inserita nel
Documento unico di programma-
zione. [ ... ]

...continua in seconda

L’OBIETTIVO È QUELLO DI RIPULIRE TUTTA L'AREA E DI ADIBIRLA A GIARDINO FRUIBILE DAI CITTADINI

Coppola: “Giudizio non positivo sui
primi mesi di amministrazione”

Flavio Coppola, consigliere comunale di maggioranza eletto nelle fila di Noi Marsalesi. Si è contrad-
distinto in questo primo scorcio di sindacatura per una serie di iniziative che lo hanno portano
anche in polemica con il sindaco e la sua giunta? Che giudizio da di questi primi mesi di ammi-

nistrazione? “Guardi io ho sposato un progetto che parlava di un cambio di marcia rispetto al recente passato.
Non solo non ho visto quasi nulla, ma in alcuni casi tutto è rimasto come prima se non peggiorato”. Cer-
chiamo di capire a cosa si riferisce. [ ... ]                                                                   ...continua in quarta

IL CONSIGLIERE: “NESSUN CAMBIO DI MARCIA. LA CITTÀ ASPETTA RISPOSTE”
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Sono oltre 170 le contravvenzioni emesse dalla
Polizia Municipale di Marsala, nei primi cin-
que mesi dell’anno, nei confronti di altrettanti

trasgressori che deturpano il territorio comunale con
l’abbandono di rifiuti e il volantinaggio selvaggio.
“Un numero di trasgressioni che si sta lentamente ri-
ducendo grazie ai controlli che non conoscono sosta
– afferma l’assessore Michele Milazzo -. L’auspicio
è che si possa ridurre l’azione repressiva; ma, pur-
troppo, ci troviamo ad intensificare gli sforzi per
sacche di inciviltà che stentano a rientrare nel solco
della normalità”. Il mancato rispetto delle regole ri-
guarda soprattutto il deposito dei sacchetti di spaz-
zatura in diverse zone della città, dal centro storico
alle borgate. Con mezzi propri o a piedi, i trasgres-
sori vengono ripresi dalle telecamere nell’atto di ab-
bandonare i rifiuti lungo strade e terreni, incuranti
del danno che arrecano all’ambiente e dei maggiori
costi a carico dei cittadini per tali ingiustificati com-
portamenti. E mentre la video-sorveglianza consente
di risalire ai trasgressori dalla targa del mezzo usato
per trasportare i rifiuti; il pattugliamento e l’appo-

stamento dei Vigili nel centro urbano permette di
identificare gli incivili colti in flagranza. Di pari
passo, procedono gli “incroci di dati anagrafici e fi-
scali” per accertare il mancato ritiro dei mastelli e
contrastare l’evasione della Tari, condotte solita-
mente associate all’abbandono dei rifiuti. A carico
dei trasgressori, oltre alla sanzione di 400 euro per
ogni sacchetto abbandonato, anche gli eventuali pre-
gressi importi annuali per il mancato pagamento
della Tassa rifiuti.
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Business e turismo, da Birgi voli verso Dubai
Un incontro con la stampa ieri all’aero-

porto di Birgi, per lanciare il tour verso
gli Emirati Arabi, quinta tappa dopo Tre-

viso, Bologna, Roma e Milano. Presenti, il diret-
tore Airgest Michele Bufo e Fabrizio Puglisi
titolare di Tourmeon che ha presentato l’inizia-
tiva che unisce business e turismo da e per lo
scalo “Vincenzo Florio”, tra le poche tratte ita-
liane verso gli Emirati. “L’evento nasce dalla vo-
lontà di dare a questa parte della Sicilia un
contributo in particolare rivolto agli operatori del
turismo in questo caso in vista dell’Expo di

Dubai”, ha affermato Bufo. Questa, come ha sot-
tolineato Puglisi, è la penultima tappa di un tour

che finirà alla Borsa Mediterranea del Turino che
si tiene a Napoli dal 18 al 20 giugno. In collega-
mento dalla Sardegna, il Presidente Airgest Sal-
vatore Ombra ha affermato: “Da Birgi abbiamo
una distanza di sei ore per Dubai. E’ un evento
importante che ci ha spinti a fare qualcosa per il
nostro territorio. Il vantaggio è quello di poter
offrire un volo completo verso gli Emirati”. Pre-
sente, tra gli altri anche Dora Paradies, respon-
sabile per l’Italia di Expo Dubai 2020 e il
Presidente Sicindustria, settore del marmo, Gio-
vanni Castiglione.  [ c. m. ]

Ddl Zan, i consiglieri di minoranza presentano una mozione

Il ddl Zan torna al centro delle at-
tenzioni della politica marsalese.
Nicola Fici, Rino Passalacqua e

Mario Rodriquez hanno depositato una
mozione a sostegno del disegno di
legge che intende contrastare gli epi-
sodi di discriminazione e violenza per
questioni di orientamento sessuale,
identità di genere o disabilità. Il testo
della mozione fa riferimento alla riso-

luzione approvata dal Parlamento Eu-
ropeo nel 2006, in cui si chiedeva agli
Stati membri dell'Unione di adottare
misure adeguate nella lotta all'omofo-
bia e alla discriminazione. “Nono-
stante siano passati diversi anni –
evidenziano i consiglieri di minoranza
– l'Italia non è ancora dotata di una le-
gislazione idonea a punire l'odio e la
violenza animati da omofobia e tran-

sfobia”. Il ddl Zan, che andrebbe esat-
tamente in questa direzione, dopo l'ap-
provazione alla Camera dei Deputati,
è da tempo fermo al Senato, vittima
dell'ostruzionismo di diverse forze po-
litiche. Con la citata mozione, i tre
consiglieri intendono sollecitare, a
nome del Consiglio comunale, il Par-
lamento ad agire in direzione di
quanto disposto dalla risoluzione eu-

ropea del 2006, in modo da punire i
reati fondati sull'odio nei confronti di
omosessuali, transessuali e bisessuali,
“colmando un vuoto giuridico ingiu-
stificabile”. Al contempo, la mozione
si propone di impegnare il sindaco
Massimo Grillo a farsi promotore, in
tutte le sedi opportune, dell'adozione
di norme volte a promuovere la piena
parità di genere.  
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Marsala: continuano le multe
per l’abbandono dei rifiuti

OLTRE 170 SANZIONI DELLA MUNICIPALE IN 5 MESI PARI A 400 EURO A SACCHETTO

[ Il Comune chiede la gestione del fossato vicino
l’ex Carcere ] - Attualmente il Fossato versa in
stato di abbandono ed è caratterizzato da folta ve-
getazione spontanea e da cumuli di rifiuti coloniz-
zati da ratti. Galfano e Grillo affermano: "Una volta
ottenuta la gestione decennale dell’area, provvede-
remo alla pulizia straordinaria, alla bonifica per rea-
lizzare un vero e proprio giardino fruibile da grandi
e piccini. Oltre ad una ricaduta culturale".

CONTINUA DALLA PRIMA
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Comunità parrocchiali più vi-
cine alle fragilità del territo-
rio che abitano. E poi il

percorso catechistico ridotto da 5 a
4 anni, da concludersi con la conte-
stuale celebrazione di Comunione e
cresima e niente più padrini per i
sacramenti. Sono queste alcune
delle novità contenute nelle nuove
Linee guida del Piano pastorale
2021-2022, illustrate ieri sera dal
Vescovo monsignor Domenico Mo-
gavero. Il Vescovo ha ribadito che
"le comunità parrocchiali sono

chiamate a rivolgere uno sguardo
attento e discreto alle fragilità del
territorio che abitano". Per Moga-
vero la testimonianza della carità si-
gnifica "uscire da tanti luoghi
comuni riconducibili alla logica
dell’assistenzialismo". l Vescovo ha
puntato l’attenzione sul percorso
catechistico ad oggi inefficace ridu-
cendolo da 5 a 4 anni e si conclu-
derà con la contestuale celebrazione
della prima comunione e cresima.
Un quinto anno, con carattere mi-
stagogico, sarà offerto a tutti. Per il

Vescovo, altresì, è necessario il ri-
lancio di percorsi di formazione alla
vita di fede per gli adulti, con parti-
colare attenzione a chi deve prepa-
rarsi al matrimonio. Inoltre è
prevista  l’abolizione ad experimen-
tum per la durata di 3 anni, a partire
dal 1° gennaio 2022, dei padrini per
battesimi e cresime. Non per ultima
la questione delle offerte per i sa-
cramenti. Il Vescovo ha ribadito:
"Si tratta di un’offerta libera, non
un prezzo da pagare o una tassa da
esigere".

SULLA PAGINA FACEBOOK DEL PROGETTO ANCHE UN MESSAGGIO DEGLI GLI STUDENTI DELL'ITET DI MARSALA

Asoc e controllo democratico, i “Garibaldi watchers”
nel video Po Fesr Sicilia del Dipartimento Regionale

IGaribaldi’s watchers dell’ITET
Garibaldi nel video del Diparti-
mento Programmazione della Re-

gione nell’ambito del PO FESR Sicilia
2014/2020 a conclusione dell’ottava
edizione di ASOC! E’ terminato un
anno scolastico reso complesso dalla
pandemia, ma che ha tuttavia visto
realizzare progetti impegnativi ed in-
teressanti per gli studenti del Com-
merciale di Marsala, team “Garibaldi’s
wathcers”. “Abbiamo scelto di farci ri-
prendere all’aria aperta, in riva al
mare, in un momento di libertà e spen-
sieratezza che vorremmo finalmente
riconquistata per sempre, a voler sot-
tolineare quanto ci siano mancati i
momenti di aggregazione. Ancora una
volta, poi, raccontiamo cosa sia ASOC
e come il monitoraggio civico sia uno

strumento importantissimo di con-
trollo democratico sulla spesa dei
fondi pubblici, una pratica che an-
drebbe incoraggiata e insegnata in
tutte le scuole. Grazie al nostro ITET
Garibaldi e ad Europe Direct Trapani
per questa ulteriore occasione e per
averci regalato il primo assaggio di

una riconquistata libertà”. Così i Ga-
ribaldi’s watchers commentano la loro
partecipazione al video conclusivo
dell’edizione 20/21 di ASOC. Il video
è visibile sulla pagina Facebook “PO
FESR Sicilia 2014/2020”. “Troppe
volte abbiamo ribadito come sia stato
difficile, anche quest’anno, svolgere al

meglio le attività scolastiche, curricu-
lari ed extracurriculari, abbiamo però
dimostrato di essere resilienti e di riu-
scire ad affrontare ogni difficoltà
come una nuova sfida da superare - ha
dichiarato la docente tutor Antonella
Milazzo -. I ragazzi hanno acquisito
molteplici competenze chiave, in
campo relazionale e sociale, in una
perfetta complementarietà tra soft e
hard skill”. “Sono orgogliosa di questi
ragazzi e della nostra scuola - con-
clude la dirigente Loana Giacalone -.
L’Itet “Garibaldi” si afferma sempre
più come una scuola all’avanguardia,
capace di declinare l’esperienza for-
mativa sia in contesti formali che non
formali e informali, tutti al servizio di
un’educazione mirata allo sviluppo
del pensiero critico”.

Nuovo Piano Pastorale, Mogavero: "Catechesi
ridotta, niente padrini, offerta non è tassa"
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LA CLASSE OPTIMIST HA GAREGGIATO A FAVIGNANA IN DIVERSE CATEGORIE

Canottieri Marsala: velisti premiati
alla III Tappa Trofeo del Comitato

Successo della Società Canottieri Marsala alla
terza Tappa del Trofeo del Comitato, riservato
alla classe Optimist, che si è svolto durante il fine

settimana a Favignana. Salgono sul podio, nella cate-
goria Juniores, Yusei Castroni che chiude secondo as-
soluto, e Giorgia Tumbarello che si aggiudica un

meritato primo posto femminile e un 13° in classifica
generale. I primi due gradini del podio della categoria
Cadetti sono stati felicemente occupati da Filippo Noto,
in prima posizione, e Vittorio Lentini, che lo segue in
seconda posizione. La squadra è stata seguita dalla
coach Giuliana Liuzza e dal direttore sportivo della So-
cietà Canottieri, Mario Noto, che si dichiarano soddi-
sfatti degli atleti vincitori, ma in generale di tutta la
squadra che si sta impegnando moltissimo. In netto mi-
glioramento quindi le prestazioni anche di Erich Agate,
che chiude 13°, Elisea Di Bartolo, che si classifica 35ª
e infine Eleonora Lo Grasso 45ª. L’andamento dei gio-
vani timonieri della Società Canottieri Marsala si con-

ferma promettente anche a seguito delle ottime presta-
zioni che si sono registrate alla seconda tappa Nazionale
Optimist Kinder, in cui Yusei Castroni si è posizionato
al secondo posto e Giorgia Tumbarello al primo fem-
minile nella categoria Juniores; mentre tra i Cadetti Vit-
torio Lentini è arrivato quarto e Filippo Noto settimo.

[ Coppola: “Giudizio non positivo sui
primi mesi di amministrazione” ] -
“Avevamo detto che avremmo guardato
ad un futuro di città, ma saremmo inter-
venuti sulla quotidianità dei problemi. In-
vece malgrado le segnalazioni dei
consiglieri e le lamentale dei cittadini,
tutto sembra bloccato. Le faccio qualche
esempio. Siamo stati l'ultimo comune
della provincia ad erogare i buoni spesa
covid, le famiglie che usufruiscono dei
trasporti disabili aspettano la restituzione
del denaro che hanno anticipato. La pe-
riferia della città appare abbandonata. Ma
in certe parti anche il centro non sta
messo bene. Faccio un esempio che
anche la vostra testata ha pubblicato. Al
centro di corso Calatafimi si è aperta una
piccola voragine da almeno 15 giorni. È
transennata condizionando il traffico sia
privato che pubblico. Quando poi è
chiuso il passaggio a livello tutto si com-
plica. Non si capisce perché non si è tem-
pestivi nell' intervenire. Mi giungono

segnalazioni di spazzatura abbandonata
da tutte le parti. Soprattutto nei quartieri
popolari. Voglio dirlo però chiaramente
tutto questo accade malgrado l'impegno
che sta mettendoci l'assessore Michele
Milazzo. La gente abbandona fuori orario
e indisciplinatamente la spazzatura.
L'Energetikambiente ha le sue colpe do-
vute alla situazione interna della società,
ma chi amministra ha il dovere di fare
raccogliere l'immondizia e pulire la città”.
Il suo è un giudizio negativo sull'am-
ministrazione che ha sostenuto e che
ha contribuito a fare eleggere. Non le
sembra un poco strano? Lei in fondo
ha votato positivamente il Piano Trien-
nale delle Opere Pubbliche e il Dup.
“Io guardo ai fatti. Il Piano che è arrivato
in Aula lo abbiamo cambiato. L'ammini-
strazione proponeva altro. Il Mutuo per il
rifacimento della via Scipione l'Africano
per esempio o le 5 inutili isole ecologiche
interrate. Se il sindaco e la giunta riten-
gono queste opere importanti si adope-

rano per cercare finanziamenti e non per
indebitare il comune. Noi abbiamo spo-
stato le somme per la messa in sicurezza
dei locali di proprietà comunale. Io dico
che sarebbe necessario che il sindaco si
concertasse meglio e di più con la sua
maggioranza”. Se lei avesse potuto pre-
disporre la stesura del Bilancio che
opere avrebbe privilegiato? “Quelle che
c'erano nel programma elettorale che ha
portato all'elezione di Massimo Grillo.
Avrei iniziato con i marciapiedi di via
Roma, con la Fontana del Vino, con il
Parco della Salinella e con Porticella che
ancora aspetta l'istallazione della porta che
è stata acquistata dalla precedente ammi-
nistrazione e della quale ci siamo lamentati
per la sua mancata posa. Ora governiamo
noi e l'antica struttura è sempre dentro
qualche deposito”. Qualcuno comincia a
dire che tra poco si dovrà procedere con
l'aumento della Tari. “Lo temo anche io.
Capisco che le casse del comune sono
asfittiche, ma lascerei come ultimissima

soluzione l'aumento della tasse per i citta-
dini”. Lei si è dimesso da componente
della commissione urbanistica prote-
stando contro l'atteggiamento del sin-
daco. “Massimo Grillo accompagnato da
un componente della giunta Young ha in-
contrato l'assessore regionale al territorio
e ambiente e il direttore dello stesso asses-
sorato per discutere del Pug e considerato
che lo stesso è un atto di esclusiva compe-
tenza del consiglio comunale per la rela-
tiva approvazione, dopo essere stato
studiato ed approfondito nella commis-
sione di merito, per le eventuali proposte
di modifica; tenuto conto che sarebbe stato
opportuno invitare all'incontro il presi-
dente della commissione di merito, ho pre-
ferito per rispetto alle istituzione
presentare le mie dimissioni”.

CONTINUA DALLA PRIMA


